



SOZIALTAG!

24. Juni 2021



SCHÜLERVERTRETUNG

Was ist der Sozialtag?

Liebe Schülerinnen und Schüler,
sehr geehrte Eltern,

das Konzept des Studientags ist euch/Ihnen allen vermutlich geläufig: An einem unterrichtsfreien Tag erhaltet ihr zusätzliche (Haus-)Aufgaben zum Selbststudium.

Am **24. Juni 2021** findet am KFG jedoch wieder der Sozialtag anstatt eines Studientages auf Grund des großen Erfolges in den letzten Jahren statt.

Anstelle von zusätzlichen Hausaufgaben sollen die Schülerinnen und Schüler diesen Tag nutzen, um etwas Geld für unser Sozialprojekt „KFG hilft“ zu erwirtschaften.

In diesem Jahr wird mit Eurem erwirtschafteten Geld die Hannah-Stiftung gegen sexualisierte Gewalt aus Königswinter und die Aktion „Wünsch dir was!“ unterstützt. Das Geld fließt also in soziale Projekte ganz im Sinne unseres Gründers und Namensgebers Josef Kardinal Frings:

*„Pro hominibus constitutus“
Für die Menschen bestellt*

So bauen wir auch dieses Jahr wieder auf Eure Unterstützung und möchten uns bereits im Voraus für Euer Engagement bedanken.

Viele Grüße

KWG SV

Dafür engagiert ihr euch!

Hannah Stiftung gegen sexuelle Gewalt

Die Hannah-Stiftung unterstützt von Gewalt betroffene Menschen, insbesondere von sexualisierter Gewalt Betroffene und deren Angehörige. Sie fördert Maßnahmen und Projekte zur Prävention und Intervention sexualisierter Gewalt durch finanzielle Beihilfen oder vollständige Finanzierung und entwickelt eigene Vorhaben. Sie kooperiert mit Beratungsstellen gegen sexualisierte Gewalt, Frauenhäusern, dem Opferschutz der Polizei, dem Deutschen Kinderschutzbund, WEISSER RING und weiteren spezifischen Einrichtungen.



wünschdirwas e.V.

wünschdirwas e.V. ist eine bundesweite Hilfsorganisation. Sie erfüllt totkranken Kindern und Jugendlichen Herzenswünsche, die sie sich schon ganz lange wünschen. Dabei konzentriert sich der WünschDirWas e.V. nicht auf sachliche materielle Wünsche, sondern auf besondere Erlebnisse, wie einen Besuch im Phantasialand, oder seinen Lieblingsstar persönlich zu treffen.

Der WünschDirWas e.V. arbeitet mit vielen Ärzten aus rund 100 Krankenhäusern, Hospizen und Kinderkliniken zusammen und hat 2009 ein Ferienhaus gegründet, wo die Kinder und Jugendlichen mit ihren Eltern entspannen, um sich eine Auszeit nehmen können. Letztes Jahr hat der Verein rund 350 Wünsche erfüllt.



Was könnt ihr tun und worauf müsst ihr achten?

Ihr könnt beispielsweise in der Nachbarschaft **Fenster putzen**, **Rasen mähen**; auch das **Baby- oder Hundesitten** wäre eine Option. **Kuchen zu verkaufen** oder – meist sogar besser – gegen Spenden zu „verschenken“ ist auch eine gute Idee! Sucht euch dafür einen besonderen Platz aus (z. B. auch in Unternehmen).

Selbstverständlich könnt ihr hier auch mit euren Freunden gemeinsam aktiv werden. Alternativ bestünde die Möglichkeit, **älteren Leuten zu helfen** oder in der **Stadt zu musizieren/singen**. Werdet kreativ!

Jedoch ist zu beachten: Je nachdem, wo ihr den Kuchen verteilen oder euer kleines Konzept aufführen wollt, müsst ihr vorher eine **Erlaubnis** einholen (insbesondere in der Bonner Innenstadt).

Solltet ihr eine **Bescheinigung** für den Sozialtag seitens des KFGs brauchen, dann meldet euch bitte bei euren KlassenlehrerInnen.



Letztes Jahr konnten wir Schülerinnen und Schüler

13524,02€
erwirtschaften!



FöV-Projektkonto „KFG hilft“:
DE70 3705 0198 1933 2452 42